

## 火の用心!冬場は特に気をつけましょう!



「第36回都留市消防団員総合訓練大会」が、10月16日(日)都留第一中学校グラウンドにおいて消防団員472名が参加して行われました。

大会では、服装・機械器具点検、消防訓練礼式が行われ、その後会場を移して一斉放水訓練が全分団の消防車両参加をもとに、実戦に即した形で展開されました。

各団員は、市民の安全と安心を守るため、日ごろから訓練を積み重ねており、この大会ではその成果を遺憾なく発揮しました。

これからは、空気が乾燥して、火災の発生しやすい季節となります。市民の皆さん、火の取り扱いには十分注意してください。

## 都留市食生活改善推進員会、厚生労働大臣賞受賞!

■表彰式は10月14日に北海道旭川市で執り行われました。今後の活躍にも期待しています。



10月17日市長公室において都留市食生活改善推進員会より厚生労働大臣賞受賞の報告がありました。

同会は永年にわたり、地域に根ざした健康づくり、食生活改善の普及・啓発を行ってきました。また、協働のまちづくりでは地域に密着した活動を実施されました。

これらの活動が認められ今回の表彰となりました。おめでとうございます。



## おいしくできたかな?外国の家庭料理!



■炒飯、玉子スープ、ミートボール、マッシュポテトを当日は作りました。留学生のみなさんどうもありがとうございました。

10月23日いきいきプラザでのびのび興譲館クッキング塾が行われました。

今回は都留文科大学の留学生3名を講師とし、中国とスウェーデンの家庭料理に挑戦しました。留学生との交流を楽しみながら、教えに沿って子どもたちは真剣な表情で料理を行いました。

最後は出来上がった料理を食べ、みんなそのおいしさにとても満足していました。

## 都留市の人口

H23.10.1現在  
男 15,702人 (+12)  
女 16,239人 (-11)  
計 31,941人 (+1)  
世帯数 12,145世帯(+19)

## 11月の納税

国民健康保険税(第5期)  
介護保険料(第5期)  
後期高齢者医療保険料(第4期)  
納税は口座振替で!

## 都留市民憲章

わたくしたち都留市民は

- 健康で明るいまちにいたします。
- 自然を愛し、美しいまちをつくりまします。
- 文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
- たのしく働き、活気ある産業のまちに育てまします。
- たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



## 東桂少年野球チーム、県大会準優勝!

■小さな体でみなさん頑張りました。歓談中は終始笑顔で、チームの雰囲気の良い姿が伝わってきました。これからもがんばってください。



現チームは部員が12名で最上級生にあたる5年生は2人しかいませんが、抜群のチームワークとここ一番の集中力、持ち前の明るさで素晴らしい成績を残すことができました。

10月10日に行われた、第十三回日本ハム杯関東学童軟式野球秋季山梨県大会で東桂少年野球チームが準優勝を果たし、市役所市長公室で報告会が行われました。



## 県内初の横綱長寿ボウラー、都留市から誕生!



都留市在住の浅見章さん(90)と奥秋はるゑさん(88)が日本ボウリング協会が発表した今年の「長寿ボウラー一番付」で最高位に当る横綱にランクインしました。横綱入りは県内では初めてという快挙をお二人が同時に達成されました。

浅見さんは10年前にボウリングを始め、現在は3団体に所属し、週に3回の練習を行っているそうです。

一方の奥秋さんは20年以上前からプレーし、最近はプレー回数が減ったが仲間と交流するのが大きな楽しみとなっているようです。

お二人ともおめでとうございます。皆さんも健康づくりにボウリングはいかがですか?

## 一歩ずつ!被災地復興へ!

■震災時のまま手付かずで残っている建物、車がまだまだたくさんあるそうです。一日も早い復興を望みます。



10月3日〜7日の5日間、都留市職員有志7名が岩手県陸前高田市で被災地ボランティアを行いました。

今回の活動では、瓦礫撤去や、田畑の草刈りなどボランティアセンターに届けられた被災者の要望を聞き、それに合わせ活動を行いました。

今回だけで終わりはなく、今後もこうしたボランティアを継続的に行っていくよう検討中です。

